

Editorial

<http://doi.org/10.33996/revistaenfoques.v5i17.101>

Iniciamos el año 2021 con el firme compromiso de lograr posicionar a la Revista Enfoques en las distintas plataformas e índice de acreditación científica en el área administrativa, para ello, hemos compilado grandes trabajos que nos han llegado a la redacción de nuestra editorial CET-Bolivia. Son un gran número de colaboraciones que hemos recibido a la fecha, pero trabajamos arduamente por procurar y mantener los estándares de calidad científica en cada número que se publica en nuestra revista.

En esta primera edición del año, presentamos al número 17 en su quinto volumen, ya son cinco años, de trayectoria, de trabajo en equipo, de confianza en el trabajo que nos hacen merecedor de reconocimientos e identificación por parte de nuestros articulistas. Compartimos en esta edición cinco artículos producto de investigaciones científicas que se vienen desarrollando en los distintos campus de estudio en instituciones universitaria en Suramérica.

El primer artículo a presentar guarda relación con el consumo de alimentos y las aplicaciones móviles siendo el caso de los estudiantes universitarios en Guanajuato, México, el estudio tuvo como propósito abordar el impacto que ha tenido la actual pandemia del Covid-19, consiguiendo como resultado más relevantes el protagonismo que los jóvenes universitarios tienen debido al dominio de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TICS) y son objetivo clave para estrategias comerciales futuras.

Seguidamente, compartimos el artículo sobre control interno COSO ERM aplicado al talento humano del sector público en Ecuador, en donde se muestran un nivel de confianza moderado, y en donde el autor considera necesario fortalecer los componentes relacionados con la Gestión de Riesgos y tomar acciones correctivas que contribuyan en el cumplimiento de los planes y programas propuestos.

El estudio de tiempos y su relación con la productividad es un artículo presentado por Muñoz Choque, en donde destaca plantear acciones para incrementar la productividad del sector de despacho en una fábrica de cemento boliviana, con base en el estudio de tiempos.

Continuamos con un estudio sobre los procesos organizacionales vinculados a la gestión de calidad del servicio, en él se determinó que las organizaciones objeto de estudio poseen alta presencia de los procesos organizacionales vinculados a la gestión de calidad del servicio para lograr la misión y los objetivos de la organización que son conducidas por un liderazgo de la dirección y guiadas por una visión así como unas estrategias claramente establecidas a medio y largo plazo, como también por estrategias y políticas de calidad apropiadas.

Llegamos al último artículo a presentar de la mano de Segovia, acerca del comportamiento de una la aplicación del neuromarketing y su revolución en el campo del consumidor, generando beneficios para varios sectores, entre ellos la industria de la cerveza. Estudio necesario, para el beneficio de las economías de países donde este campo es determinante para la economía.

Finalizamos invitándoles a compartir el siguiente material académico, en pro de continuar fortaleciendo el campo administrativo y sus sectores, siempre con la responsabilidad de emancipar y seguir colaborando desde la editorial CET Bolivia.

Doris L. Villalba Fermín
Directora de Revistas Cet-Bolivia